

# Boletín

## Asociación de Supervisores y Gerenciales de la UPR

### RETIRO

Saludos a todos. El 20 de abril de 2020, el presidente de la Junta de Retiro, Dr. Berrios, convocó una conferencia de prensa virtual de la cual estuve presente. La duración fue de aproximadamente dos horas. El punto más relevante fue **DEFENDER NUESTRO RETIRO**. El Dr. Berrios ha presentado a todas las autoridades, tanto Universitarias como de Gobierno, la debacle que sería para la UPR y sus empleados el trastocar el sistema de retiro que conocemos actualmente.

El Presidente de la UPR (pasado y presente) y la Junta de Gobierno (pasada y presente) trazan unas metas y expectativas para la UPR, somos nosotros quien implementamos y llevamos a cabo las tareas para que esas metas y expectativas se cumplan. Gracias a nosotros, la UPR ha podido trabajar remotamente con éxito. Gracias a los empleados de OTI, Directores y Supervisores de todas las oficinas administrativas que se han esmerado para que esta meta de la UPR (trabajo remoto) se pudiera lograr. De hecho, algunos tienen más trabajo ahora que estando presencial en sus áreas laborales, han asumido las tareas de otros empleados. Es por lo antes expuesto, y otras cosas más que nos merecemos un retiro digno, que es lo único que nos queda.

El Dr. Berrios ha enviado varios comunicados, les exhorto que los lean. Todos sabemos que la Gobernadora vetó la RC 655 por lo tanto, se está solicitando a todos los empleados de la UPR y yo incluiría a los familiares con capacidad de voto, que les escriban a los representantes solicitando vetar al veto de la Gobernadora.

En mi carácter de Presidenta de la ASGUPR, le escribí a los Representantes y Senadores, recibiendo respuesta del Senador Bhatia y el Representante Denis Márquez, las cuales enviaré para el conocimiento de todos, además adjunto al correo electrónico de este boletín la carta de la ASGUPR y carta de FAEGELA a la Gobernadora relacionado a la seguridad de los empleados gerenciales ante el COVID 19.

Se está circulando por los medios unas formas de protesta virtual, esto es una situación de todos los empleados tanto activos como jubilados. También se está formando un grupo en las redes sociales titulado, En defensa de Nuestro Sistema de Retiro, use su discreción al decidir su forma de protesta. Mi recomendación, escriba a los representantes, usted y toda su familia ya que ellos se verán, directa e indirectamente afectados.

Aprovecho la oportunidad para Felicitarlos en su día, Día del Ejecutivo. Habíamos programado nuestro acostumbrado taller del Día del Ejecutivo, pero ante la situación que se está viviendo a nivel mundial, se canceló. No obstante, tan pronto regresemos a nuestras labores haremos lo propio y ver cómo se puede retomar lo programado. Gracias a todos por su aportación a nuestra organización. Unidos como fuertes, unidos somos más. Dios les bendiga.



[presidente.asgupr@gmail.com](mailto:presidente.asgupr@gmail.com)  
upr.asg@gmail.com  
787-690-0301